
令和６年度 おおぞらこども園 評価アンケート集計結果（保護者用） 

（R6.12.09～R6.12.20 実施  サンプル数 66/86 名 提出率 76.7％） 

令和 7 年 3 月４日 

 

内訳（つき…16/16 ほし…13/17 ひかり…17/26 にじ②…7/8 にじ①…8/12 にじ⓪…5/7） 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



園より  

・ 今年度は園生活も通常に戻り，日々の教育・保育や生活も充実した一年だったと思います。流行病も

インフルエンザやコロナウイルスに限らず，様々な病気が出てきて心配する時期もありました。これか

らも感染症等の病気が確認されたら一早く保護者の皆様にお伝えし，園でも感染対策を徹底していき

たいと思います。 

 

・ 朝の登園時，また，ご家庭からの送り出しの時，行き渋りや涙が見られる場合があります。その日そ

の時で子どもたちにも理由があり，一所懸命気持ちを伝えようとしてくれます。今後も子どもたちの心

の動きに寄り添いながら気持ちを汲み取り，温かい気持ちで預かれるように対応していきたいと思い

ます。 

 

・ 園での様子や家庭との情報共有の一つでもある『連絡帳』の取り扱いについて，ご意見をいただきま

した。「ペーパーレス化を推奨するなら連絡帳も…」というご意見もありました。連絡帳の取り扱いに

ついて職員と話し合いをする中で，今後も連絡帳を活用していきたいという思いがあり，その上で現状

を確認したところ，３歳以上児では書けていない時もあり反省でした。子どもの日々の成長や大切なこ

とを伝え合うという意味でも，月に１度は記入していきたいと思います。クラスや担任で差が出ないよ

う今後も取り組んでいきます。 

 

・ 今年度より保育総合支援ツール『パピーナ』を活用し，お便りの配信や登降園の打刻等，保護者の皆

様にもご理解とご協力をいただきました。ありがとうございます。今後も，紙媒体で配布しなければな

らない物とそうでない物を区別し，『パピーナ』をより良く活用していきたいと思います。また，園で

の子どもたちの様子は引き続き，Instagram 等を活用してお届けさせていただきます。 

 

・ 「外階段にコケが生えて滑りやすくなっている」というご意見をいただきました。園舎外も定期的に

清掃を行っておりますが，子どもたちの怪我や事故を未然に防ぐためにも，引き続き，安全面・衛生面

の管理を徹底していきたいと思います。 

 

・ 日々の教育・保育やさまざまな行事において，保護者の皆様からも多くのご意見をいただき感謝いた 

します。とても心強かったです。皆様からのご意見は，全職員で確認し，すぐ実行に移せること，時間 

をかけて見直すこと，出来ないこと等をしっかりと区分けし，子どもたちがより良い園生活を送れるよ 

う努めていきます。また今年度も保護者の皆様のご協力のもと，月 1回の「全職員研修会」の時間を 

設けさせていただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

 

今回のアンケートの中でも，子どもたちの成長への喜び，そして職員への励ましのお言葉等たくさん 

いただき，とても嬉しかったです。今後とも『子どもたちの「今の幸せ」のため！そして「未来の幸せ」 

のため！』に全集中していきます。皆様からの『お声』一つひとつに，誠意をもって応えていけるよう 

全職員で頑張ります。今後ともよろしくお願いいたします。ありがとうございました。  

 

（ 学園長：上原樹縁 ／ 園長：上原真由美 ／ 副園長：上原啓夢 ／ 主幹保育教諭：吉松裕子 ） 


